



Köln - EXPRESS-TV

Kölle ist der geilste Club der Welt!

Megastimmung, jubelnde Fans – da hatten Big Brother Jürgen und Libero 5 ein echtes Heimspiel, als sie in der Wiener Steffi ihren neuen Hit „Kölle ist der geilste Club der Welt“ präsentierten.

Motto: Einfach seinen alten Hit „Deutschland ist der geilste Club der Welt“ von der WM 2006 abkupfern, ein bisschen die FC- und Poldi-Euphorie einfangen.

Und schon schwingen und singen die Jungs wieder auf der großen Erfolgswelle...



Big Brother Jürgen und Libero 5 präsentierten ihren neuen Hit „Kölle ist der geilste Club der Welt“ im Wiener Steffi.
Foto: Michels

[Neueste Meldungen >](#)

[Mehr aus Köln >](#)